

## **Globalcaja y FECIR renuevan una colaboración que consolida 10 años de trabajo conjunto en favor del tejido empresarial de Ciudad Real**

- El director general de Globalcaja, Pedro Palacios, y el presidente de FECIR CEOE-CEPYME, Carlos Marín, han firmado la renovación de un convenio que incluye el apoyo a las principales iniciativas desarrolladas por la Federación y un paquete financiero en condiciones ventajosas para las 13.000 empresas asociadas a la Federación Empresarial de Ciudad Real.

**Ciudad Real, 15 de enero de 2024.** Globalcaja ha renovado su acuerdo de colaboración con la Federación Empresarial de Ciudad Real (FECIR CEOE-CEPYME), una colaboración que se inició hace 10 años y que persigue el fomento de la actividad empresarial en la provincia.

El convenio anual ha sido suscrito por el director general de Globalcaja, Pedro Palacios, y el presidente de la FECIR CEOE-CEPYME, Carlos Marín de la Rubia, que con esta rúbrica han reafirmado la estrecha colaboración entre ambas entidades y han situado de nuevo a Globalcaja como entidad referente para el tejido empresarial de Ciudad Real.

“En Globalcaja nos gustan las alianzas porque estamos convencidos de que juntos llegamos más lejos y, de una forma especial, colaborando con los empresarios, que son el futuro de la región, quienes generan empleo y riqueza. Por tanto, apoyar al empresariado es apoyar al conjunto de la sociedad”, ha subrayado Pedro Palacios, quien ha recalcado que esta colaboración con FECIR CEOE-CEPYME permite a Globalcaja avanzar en su propósito de “hacer de nuestra tierra un lugar de futuro y con futuro”.

Por su parte, Carlos Marín ha valorado este acuerdo marcado por la confianza mutua que existe entre ambas entidades. “Para FECIR es muy importante firmar este acuerdo con una entidad tan cercana, tan nuestra, como es Globalcaja, y también para los empresarios y profesionales autónomos, que encuentran un apoyo en esta caja que está en todos nuestros pueblos y llega a todas esas empresas que están en la España vaciada”, ha subrayado el presidente de FECIR.

El acuerdo entre la entidad financiera y FECIR incluye sendas líneas de colaboración, una centrada en el apoyo a las principales iniciativas de FECIR en Ciudad Real, y otra específica, de carácter financiero, por la cual Globalcaja continúa ofreciendo a las 13.000 empresas y profesionales autónomos asociados a FECIR, un amplio paquete de productos y servicios bancarios en condiciones ventajosas.

Esta colaboración financiera vigente contempla el acceso a cuentas corrientes; servicios de pago de nóminas, impuestos y cotizaciones a la Seguridad Social, entre otros; así

como la contratación de seguros para comercio, pymes y oficinas, en condiciones preferentes, y, por supuesto, acceso a operaciones de préstamos y crédito; líneas de avales financieros y de descuento comercial y productos de leasing o confirming para agilizar los pagos a proveedores.

“Somos mucho más que un banco y en alianzas como la que sellamos con FECIR para fortalecer nuestro tejido empresarial, dando respuesta a sus necesidades financieras y haciéndolo de esta forma cercana y profesional, que nos caracteriza, es donde se materializa esa diferencia”, ha expresado el director general de la entidad.

### **Formación en acceso a la financiación**

Asimismo, dentro del convenio de colaboración en acciones relevantes, Globalcaja y FECIR han acordado la celebración conjunta de unas Jornadas sobre Financiación Empresarial, dirigidas especialmente a ofrecer herramientas a pequeñas y medianas empresas y profesionales autónomos, para facilitarles el acceso a las distintas líneas de financiación pública existentes, subvenciones y fiscalidad.

“Esta formación es muy importante, porque cada vez a las empresas se nos está restringiendo más la financiación a nivel nacional y contar con entidades cercanas, como Globalcaja, en este aspecto es muy importante para nosotros”, ha destacado el presidente de FECIR.

Por último, cabe destacar dentro del convenio, la participación de Globalcaja en la celebración de la Feria del Automóvil de Ciudad Real (FECIRAUTO) y de la Feria Nacional de la Caza, Pesca y Turismo de Ciudad Real (FERCATUR), importantes citas del calendario ferial de Ciudad Real, donde la colaboración de Globalcaja se ha convertido en “esencial”.